

## SECONDE SOIRÉE.

*Olimpe.*—Révérend père, depuis votre promesse d'hier, j'ai désiré le moment de la voir se réaliser. Que j'aimerais pouvoir inspirer à mes enfants, dès leur plus tendre jeunesse, l'amour et la crainte du bon Dieu ! Vous nous avez dit que saint Thomas compare "une âme humaine à une table rase" sur laquelle par conséquent on peut graver toutes sortes de caractères. Comme les rois chrétiens du moyen âge qui, en tête de leurs lois et de leurs constitutions, plaçaient le nom de Jésus-Christ dont ils se reconnaissaient les vassaux, et par là, donnaient à ces documents un cachet d'autorité et de sainteté qu'ils n'ont plus de nos jours, je voudrais aussi graver en caractères ineffaçables et les premiers de tous dans l'esprit de mes enfants, les beaux noms du Sauveur Jésus, de leur mère céleste, la vierge Marie, de saint Joseph, de leur ange gardien, etc., afin qu'ils